

Interview mit Hubert Ehring: die Unterzeichnung der Römischen Verträge (Ukkel, 25.°Oktober 2006)

Quelle: Interview d'Hubert Ehring / HUBERT EHRING, Étienne Deschamps, prise de vue : François Fabert.- Uccle: CVCE [Prod.], 25.10.2006. CVCE, Sanem. - (01:18, Couleur, Son original).

Urheberrecht: (c) Übersetzung CVCE.EU by UNI.LU

Sämtliche Rechte auf Nachdruck, öffentliche Verbreitung, Anpassung (Stoffrechte), Vertrieb oder Weiterverbreitung über Internet, interne Netzwerke oder sonstige Medien für alle Länder strikt vorbehalten. Bitte beachten Sie den rechtlichen Hinweis und die Nutzungsbedingungen der Website.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/interview_mit_hubert_ehring_die_unterzeichnung_der_romischen_vertrage_ukkel_25_oktober_2006-de-e4c43f1f-0a14-463a-9d89-f5bdc2af1df7.html



Publication date: 05/07/2016

Interview mit Hubert Ehring: die Unterzeichnung der Römischen Verträge (Ukkel, 25. Oktober 2006)

Welche Erinnerungen verbinden Sie mit der Zeremonie zur Unterzeichnung der beiden Verträge in Rom?

Hubert Ehring] Wissen Sie, der italienische Staat nimmt Repräsentationspflichten sehr ernst und die Organisation dieser Feierlichkeiten fiel dementsprechend aus. Das Kapitol ist immerhin ein eminent historischer Ort. Ich hatte mein kleines Büro im Kapitelmuseum, gegenüber einigen alten niederländischen Meistern, die an der Wand hingen. Von dort aus habe ich mich in den Saal begeben, in dem die Unterzeichnung stattfand. Und anschließend gab es natürlich einen Empfang.

Wissen Sie, es ist schwierig. Ich habe keine Erinnerungen, die es verdienen, dass man sie erzählt, aber für mich ist es das Ereignis meines Lebens, in beruflicher Hinsicht zumindest.